

Für die

**FREIE-WÄHLER-FRAKTION** im Biberacher Gemeinderat

Reinhold Hummler



## Antrag der Freien Wähler

Biberach, 13.03.2019

**über den Oberbürgermeister der Stadt Biberach  
an den Gemeinderat der Stadt Biberach**

Antrag-Nr.: AT 2019/004	Eingang bei 13
An federführendes Amt: 41	13.03.2019
Kopien an beteiligte Dezernate/ Ämter I, II, III, IV, 61, 68, 13	

### **Antrag auf Anmietung einer mobilen Eisbahn für Dezember/Januar - Antrag der Freien-Wähler-Fraktion**

#### **Beschlussantrag:**

Die Gemeinderatsfraktion der Freien Wähler beantragt zu prüfen, ob der Spitalhof als Standort für eine mobile Eisbahn geeignet ist. Im positiven Fall erneuert sie ihren Antrag vom 24.1.2017.

#### **Begründung:**

Anfang 2017 beantragte die Gemeinderatsfraktion der Freien Wähler die Aufstellung einer mobilen Eislaufbahn für einige Wochen in der Wintersaison. Die Realisierung scheiterte bisher daran, dass kein geeigneter Platz in der Innenstadt zu finden war. Da der Brunnen im Spitalhof inzwischen beseitigt und der Baum – vermutlich weil er krank war – gefällt ist, ergibt sich eine Fläche, die nach unserer Einschätzung optimal geeignet ist. Das Angebot würde sicher von Jung und Alt gut angenommen und trüge außerdem spürbar zur Belebung der Innenstadt bei.

Selbstverständlich bitten wir darum, bis zur Klärung des Sachverhaltes von einer Baumnachpflanzung abzusehen.

Wir bitten um zügige Bearbeitung.

Gez.  
Reinhold Hummler

